

Rehkitzrettung mit der Drohne

Projektträger:	Wildtierhilfe Schelderwald gUG
Themenschwerpunkt:	Rettung von Rehkitzen
Gemeinde/Stadt/Lage:	Dillenburg, Herborn, Haiger, Eschenburg
Dauer	bis 03. 2026



DAS PROJEKT

Jedes Jahr von Mitte Mai bis Juni werden Rehkitze geboren und von ihren Müttern im hohen Gras der Wiesen abgelegt um sie vor Fressfeinden zu schützen. Im Mai beginnt jedoch der erste Schnitt der Landwirte zum Mähen des hohen Grases um Futtermittel (Heu) zu gewinnen. Leider werden hierbei oftmals die kleinen Kitze übersehen und kommen durch den Mähbalken des Traktors zu Tode oder werden schwer verletzt. Wir von der Wildtierhilfe Schelderwald fliegen früh morgens die Flächen ab, sichern die Rehkitze und bewahren sie vor Verletzungen oder dem Tod.

BEDEUTUNG FÜR UMWELT- UND NATURSCHUTZ

Rettung von Rehkitzen vor der Mahd im Mai und Juni